
綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年４月２７日（金）午後１時～午後９時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ４月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の４月の活動報告と５月の活動予定を報告させていただきます。 

人事異動にかかる交付式、着任式、第１回校園長会議、営修調査、鈴木建設

株式会社寄附金受領式、緊急校園長会議、臨時校長会議 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第９号 綾部市社会教育委員の委嘱について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  次に報告事項について説明をします。 

教 育 長  （新型コロナウィルス感染症拡大に伴う今後の対応について） 

学校教育課長  （綾部市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の服務に関す

る規程の一部を改正する訓令について説明） 

学校教育課長・社会教育課長 （令和元年度及び令和２年度専決処分について） 

学校教育課長  （令和元年度卒業中学３年生の進路状況について） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （令和２年度中丹地区教科用図書採択協議会、計画訪問、令和２年度綾部市

担当ＡＬＴについて） 

社会教育課長  （新型コロナウィルス感染症拡大予防にかかる放課後学級入級状況、ほんで

ほんで通信、パオだよりについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は５月２７日午後１時３０分から行います。    



５ 委員署名 

 

令和２年５月２５日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年５月２５日（月）午後１時３０分～午後２時４０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ５月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の５月の活動報告と６月の活動予定を報告させていただきます。 

新型コロナウィルス感染症対策本部会議、マスク寄付受領式、京都府対策本

部会議視聴・情報共有会議、新型コロナウィルス感染症対策本部会議、市議会

全員協議会、当初面談（校長）、新型コロナウィルス感染症対策本部会議、定

例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

ICT 活用指導力向上 PT 発足準備会、当初面談（教頭）、６月議会 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第１０号 綾部市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準

を定める条例の一部改正について） 

全 委 員  （承認） 

学校教育課長  （議第１１号 令和２年度綾部市一般会計補正予算（コロナ対策予算）につ

いて） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （令和２年度綾部市教育委員会資料の配付、ICT 活用指導力向上 PT 発足準備

会の開催、あい未来図プログラム、綾部市の「あい」のある学習Ⅱの発行につ

いて） 

教 育 部 長  （今後の学校行事等について） 

社会教育課長  （学校の夏季休業期間変更に伴う放課後学級の開催、図書館のクールスポッ

トの中止、社会教育課関連施設の今年度実施工事、各種事業の開催状況と今後



の対応、ほんでほんで通信について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は６月２９日午後１時３０分から行います。    

５ 委員署名 

 

令和２年６月２９日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年６月２９日（月）午後１時３０分～午後２時５０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

  

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

部   長  会議に先立ち、本日、小南委員は所用のため欠席されていますことを報告い

たします。 

教 育 長  ６月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の６月の活動報告と７月の活動予定を報告させていただきます。 

八田中学校教諭研修終了報告、６月議会本会議、校長会長との面談、北部研

修所教師力向上アドバイザー挨拶、中学校長会長との面談、京都教育大学連合

教職大学院挨拶、綾部市確かな学び育成会議全体会、定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

社会教育委員会議、福知山ソロプチミスト寄贈式、綾部市教育支援センター

長との懇談、平成３０年７月豪雨犠牲者追悼式、第２回校園長会、中丹地区教

科用図書採択協議会 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第１２号 綾部市社会教育委員の委嘱について） 

全 委 員  （承認） 

社会教育課長  （議第１３号 綾部市図書館協議会委員の任命について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  各課からの報告事項についてお願いします。 

学校教育課長  （新型コロナウィルス感染症対策に伴う児童生徒の「学びの保障」総合対策

パッケージ、修学旅行、各種学校行事について） 

社会教育課長  （コウノトリのヒナ愛称募集について） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （令和２年度の学校施設営繕修理、計画訪問について） 



社会教育課長  （地域未来塾の状況、人権を考えるセミナー、放課後学級の運営、ほんでほ

んで通信、パオだよりについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は７月１７日午後３時から行います。    

５ 委員署名 

 

令和２年７月１７日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年７月１７日（金）午後３時～午後３時４０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ７月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の７月の活動報告と８月の活動予定を報告させていただきます。 

福知山ソロプチミスト寄贈式、平成３０年７月豪雨犠牲者追悼式、令和２年

度中丹地方教職員研修大会、ＧＩＧＡスクール構想に係る会議、第２回校園長

会、定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

中丹地区教科用図書採択協議会、事務事業評価、令和２年度第１回綾部市児

童生徒支援加配教員会議、中丹教育局定例訪問、７月定例記者会見、勤続２０

年表彰式、中丹地区教科用図書採択協議会、綾部市市制７０周年記念式典、学

校経営研究会・綾部市学校教育研究会第３回研修会、令和２年度第２回管内教

育委員会教育長会議、令和２年度京都府教育委員会との懇談会、令和２年度綾

部市新規採用教職員研修、人権を考えるセミナー、「あい」のある未来の教室

プロジェクトチーム会議 

教 育 長  各課からの報告事項についてお願いします。 

社会教育課長  （人権を考えるセミナーについて） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （中丹地区教科用図書採択について） 

社会教育課長  （パオだよりについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は８月２８日午後１時３０分から行います。    



５ 委員署名 

 

令和２年８月２８日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年８月１１日（月）午後１時３０分～午後２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美  

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

学校教育課学務指導担当長 松 下   修 

 学校教育課学務指導担当主事 浪 越 将 幹 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ただいまより臨時教育委員会義を行います。本日の付議事項は議題１４号令和３

年度以降使用中学校用教科用図書の採択についてであります。 

令和３年度以降に中学校で使用する教科書につきましては、先日、７月３１日に

開催されました第３回中丹地区教科用図書採択協議会におきまして決定をされた

ところでありますが、さらにそれぞれの市教育委員会におきましても議決の上、最

終的に採択する必要がありますので、本日は綾部市教育委員会での議決を行うもの

であります。 

なお、議案書の次のページに中丹における令和３年度以降使用中学校用教科用図

書一覧及び採択理由についても添付させていただいておりますので、ご確認いただ

きますようよろしくお願いいたします。 

それでは、綾部市教育委員会における令和３年度以降使用中学校用教科用図書に

ついて議論を始めたいと思います。進行につきましては、先ほどの令和３年度以降

使用中学校用教科用図書一覧に示された国語から種目ごとに協議し、順次決定して

いくこととしてよろしいでしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは、異議なしのお声をいただきましたので、国語から協議をいたします。 

７月３１日の中丹地区での採択協議会でも議論はしていただきましたが、委員のみ

なさまからご意見を拝聴したいと思いますので、どうかよろしくお願いします。何

かご意見ありますでしょうか。 

小 南 委 員  光村図書を提案します。理由としては、写真やグラフがとても大きく掲載されて 

いて、視覚的にも効果的に活用できるということや個人、集団、個人という形態を

取り入れて、主体的な学びと対話的な学習がしやすいように構成してあること、ゴ

ールを明確にしているので、先生にとっても子どもたちにとっても何を勉強してい

るかというのがよく分かる教科書だと思います。 



教 育 長  他にご意見ありますでしょうか。 

波多野委員  今の小南委員に付け足してですけど、教材のおしまいの方に「広がる読書」を設 

けて、生徒たちの自発的な読書につながるようにしているということ、さらに読書

案内や読書コラムなどのコーナーも充実しているので、私も光村図書がいいと思い

ます。 

教 育 長  それでは、採択教科書を決めたいと思います。国語は光村図書出版に決定しても 

よろしいでしょうか。 

教育委員全員 異議なし 

教 育 長  それでは本市教育委員会におきましては、国語は光村図書出版に決定いたしまし 

た。 

続きまして、書写に入ります。書写について、ご意見をお伺いしたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

小 南 委 員  書写も国語に引き続き、光村図書が良いと思いました。理由ですが、特に硬筆の

練習が多くて、入学願書や原稿用紙の書き方、手紙やはがき、電子メールなど広く

書写に関わる情報が掲載されていて、子どもたちは願書など実生活にすぐに活かす

ことができますし、将来にわたる学びができるなと思いました。 

それから、毛筆の手本が朱書きで筆脈が分かるように工夫されていて、これが子

どもにとってとてもわかりやすいなと思います。 

教 育 長  他にご意見ありますでしょうか。 

それでは、書写につきましても本市教育委員会は、光村図書出版ということで決定

させていただいてよろしいでしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは、光村図書出版で決定いたします。 

続きまして、社会科に移ります。社会科につきましては、地理的分野、歴史的分

野、公民的分野、そして地図とあるのですが、時間も限られていますので、地理的、

歴史的、公民的のこの３つについて一括して協議していきたいと思います。ご意見

がありましたらよろしくお願いいたします。 

波多野委員  ３つの分野についてですけど、基本的には同じ出版社の方の編集方針が同じなの 

で、生徒にとっても、教師にとっても扱いやすく、勉強しやすいと思います。そう

いう意味で東京書籍の教科書を採択したいと思います。 

理由としては３つそれぞれに共通するのですが、章、あるいは、大単元ごとに探

求課題を設けて、「探求のステップ」というものを章の下の節ごとに設けていると

いうことで学習が流れていくように探求課題の解決を目指して学習が進められる

ように構成されていること、所謂、「探求のステップ」という点の学習から探求課

題への線の学習へとつながっていくように工夫されているので非常に良く、３年間

を通して同じような学びができるということで東書を推薦したいと思います。 

また、ＱＲコードなどもたくさん対応され、リンク集、チャレンジ問題などが効

果的に活用できるようにされているし、資料や写真等がたくさん配置されて学習課

題に迫っていきやすいような編集になっているということでそれぞれ検討した結

果、地理、歴史、公民も東書が良いという結論が出ました。 



教 育 長  他にご意見ありますでしょう。 

小 南 委 員  どの教科書も単元の最初に写真が入っていたのですが、同じく東京書籍が良いと

思ったのは、写真と一緒に活動をするような提案の部分があり、子どもたちが最初

に写真を見て、話し合いや活動の授業に取り入れやすいところと、１時間の授業の

中で見方や考え方を育成するような発問があり、１時間の授業を組み立てる上で使

いやすい教科書だなという２点で東京書籍が良いと思います。 

教 育 長  他にご意見ありますでしょうか。 

樋 口 委 員  歴史の教科書では年表スケールを左側のページに表示し、今の学習がどの時代に 

対応するのかが分かり、生徒たちにとっても分かりやすく良いと思ったし、公民に

おいてもイラストや写真、図をたくさん扱っておられるので学習を深めやすいかな

と思いましたので、私も東京書籍が良いと思います。 

教 育 長  それでは、社会科の地理的分野、歴史的分野、公民的分野につきましては、いず 

れも東京書籍ということでよろしいでしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは、東京書籍で決定させていただきます。続きまして、地図に入ります。 

ご意見のある方はいらっしゃいますか。 

波多野委員  地図については、東京書籍と帝国書院と２つあるわけですけど、帝国の方が良い

と思います。内容的には変わらないですけど、サイズがＡ４サイズでやや大きめで

東書の方は教科書と同じサイズで間違えそうなのですが、サイズが大きいので見や

すいため、分かりやすさ、学習しやすさの点で帝国が優れているというふうに考え

て、帝国書院を採用したいと思います。 

教 育 長  他にご意見ございませんか。 

小 南 委 員  ２つの教科書を比べたときに東京書籍の方が資料集的な感じで資料が多いと思

ったのと、帝国書院の方が地図帳に特化した地図帳らしい地図で見やすいと思った

ので、私も帝国書院が良いと思います。 

教 育 長  他にご意見ありませんか。 

それでは社会科の地図については、帝国書院をさせていただきたいのですが、よろ

しいでしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは市教委としては、帝国書院を採択したいと思います 

次に数学に入ります。中学校の数学科につきまして、ご意見のある方いらっしゃい

ますか。 

樋 口 委 員  中丹の協議会では東京書籍を採択となっておりますが、私も何点かの点で東書の

教科書が使いやすいと思いました。数学は自分たちの身近な生活につながっていて、

役に立つという点がありますが、こういう点が生徒に分かりやすく編集されている

教科書だなという印象です。 

１年生の教科書には第０章というのがあって小学校の学習が中学校でどのよう

に展開されていくのかを示しているという点も優れていると思いますし、各章ごと

に導入問題も配置されていて学習に見通しをもって取り組めることや、ほとんどの

単元で「深い学び」のページがあって学習内容を深めることができるよう工夫され



ている点も良かったと思います。よって東京書籍が良いのではないかと思いまし

た。 

教 育 長  他にご意見ありますか。 

波多野委員  キャラクターが５人決められているのですが、ヒロトさんやハルノさんなど名前 

をつけられたキャラクターが吹き出しでその場面ごとに課題を投げかけるなど、い

ろいろと工夫がしており、適切だなと感じたのと生徒にとっても親しみが感じられ

るのではないか、あるいは全体的に見て色使いも鮮やかに構成されているので勉強

しやすい教科書ではないかなということで東京書籍を押したいと思います。 

教 育 長  他にご意見ありませんか。 

小 南 委 員  前回の時は問題数が少ないかなと思っていたのですが、今回、練習問題の数が 

      ５０％くらい増えたのと、問題の中にひし形マークが入っていて、基本はそこをし

て余裕があったら発展問題もしたらよいというように多様な学力を持った子ども

たちがいる中で、その子たちに合った学習がしやすいということで私は東京書籍が

良いと思いました。 

教 育 長  他にご意見ありませんか。 

大 島 委 員  波多野委員からのお話にもありましたが、いろいろなキャラクターが出てくると 

ころでいろいろな解き方をしていて、例えばヒロトさんはこの解き方、ハルノさん

はこの解き方というふうに子どもたちも色々な解き方があって最後ゴールにたど

り着くというところが子どもたちにとっても学びやすいのではないかと思うので、

私も東京書籍が良いと思います。 

教 育 長  それでは、みなさまからのご意見をいただきましたので、数学科につきましては、 

東京書籍ということでよろしいでしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは、市教委といたしましては、数学科につきましては、東京書籍を採択し

たいと思います。 

続きまして、理科に入りたいと思います。ご意見のある方はいらっしゃいますか。 

大 島 委 員  理科については、私は啓林館がいいなと思いました。１つ目は実験結果の写真が 

大きくてとても分かりやすいこと、また結果が実験操作手順の次のページに掲載さ

れているので、子どもたちが実験中に結果写真が見えないように工夫しているとこ

ろが良いと思います。 

それから、多くの写真で日常事象を取り上げていて、例えば、お菓子の袋がパン

パンに膨らんでいるのは窒素が入っているんだというところで子どもたちがよく

目にするお菓子やジュースが掲載されていたり、他にも塩化ナトリウムのところで

は、お味噌汁、しょうゆの写真、融点を学ぶところでは角煮の脂が固まったり溶け

たりするというところについて触れていたり等、理科の学習と日常生活との関連が

見えるように取扱いを工夫しているので啓林館が良いと思いました。 

教 育 長  他にご意見ありますか。 

小 南 委 員  最近、綾部の中学校では、資料集を子どもたちに持たせないので、写真とか資料 

が教科書にふんだんに使われているものが良いとの報告をいただいていたのです

が、啓林館の教科書は写真の数がとても多くて資料集としても役割を十分果たせる



ということで啓林館が良いと思います。 

教 育 長  他にご意見ありますか。 

波多野委員  私も啓林館を推すのですが、ＱＲコードが３年間で３００か所を超えるほど用意 

されているということで、これからの時代に対応しているなということを感じるの

でそこが良いなと思います。 

教 育 長  よろしいでしょうか。 

それでは理科については、啓林館を採択したいと思いますがよろしいでしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは、市教委といたしまして、理科につきましては、啓林館を採択するとい 

うことで決定いたします。 

続きまして、音楽に入ります。音楽については、一般と器楽合奏と２つあります

が、ご意見がありましたら、よろしくお願いいたします。 

小 南 委 員  特に器楽の方ですが、さらに良い合奏にしようという思いが伝わってくる教科書 

で、よりよく合奏しよう、よりよくみんなと協力しよう、これからの社会をよりよ

く生きていこうという力になっていくのではないかなというのが１点あります。こ

れが教芸社です。そのため教芸社を推薦します。 

それから、最近の曲が入っているが、新しい曲ばかりではなく、伝統音楽、郷土

の音楽、クラシック、オペラ音楽など多彩なジャンルの作品や資料が入っているの

で、子どもたちも、先生にとっても良い刺激となる教科書ではないかなと思います。

２社比べた時に教芸社の方が一歩先に出ているような印象を受けました。 

教 育 長  他にご意見ございませんか。 

波多野委員  私も教芸社が良いと思いますが、特に器楽の方でリコーダーの学習では、運指や 

    技能を４段階のステップで学習できるように丁寧に構成しているので、これは生徒

たちも理解しやすいなと感じました。このような理由で教芸社が良いと思います。 

教 育 長  他にご意見ありますか。 

       それでは、音楽につきましては、一般も器楽合奏も教芸社ということでよろしい

でしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは、市教委としまして、音楽科の教科書は一般、器楽合奏ともに教芸社と

させていただきます。 

次に、美術に入らせていただきます。美術につきまして、ご意見がございました

ら、よろしくお願いいたします。 

波多野委員  美術は日本文教出版の教科書が良いと思います。写真が非常に大きい扱いをして

おり、子どもたちが圧倒され、関心を持って学べるのではないかということ、それ

から開いたところにアニメも掲載されていて、これにも惹きつけられるだろうと思

います。本当に生徒を惹きつけるような作品の大きさ、内容で構成されていると感

じて、日文を採用したいなと思います。 

樋 口 委 員  学年に応じた美術史の掲載も適切で学びやすく工夫されているので、良いと思い 

ます。 

小 南 委 員  現行は開隆堂の教科書を使っているのですが、同じく表紙を開いた絵が重たい彫 



刻の導入があって小学校から中学校に上がった子どもに明るいアニメを見せるか、

中学校では難しい授業をするんだよと見せるかのどっちが良いかなと考えた時に、

やはり中学１年生には楽しい気持ちで春を迎えて欲しいので日文の方が良いなと

思います。 

教 育 長  他にご意見がないようですので、美術については、日本文教出版ということで決

定させていただいてよろしいでしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは、美術については、日本文教出版ということで決定させていただきます。

続きまして、保健体育科について、議論をお願いいたします。 

樋 口 委 員  現行は東京書籍ですが、引き続き東京書籍が良いと思います。見開きのページで

内容をまとめるというのを基本に構成されていて、とても見やすく小・中・高の学

習内容の押さえや系統性に配慮もしてあり、良いなという印象です。 

それから、動画のコンテンツが整理されていて、あとから映像で確認できるよう

になっています。さらに読み物のコーナーも多く、学習内容に関わる興味や関心を

広げるように工夫されており、生徒が視野を広げることを可能にしているので東書

が優れていると思いました。 

教 育 長  他にご意見ございますか。 

小 南 委 員  私も東京書籍が良いと思うのですが、防災のページで扱っている防災の種類は学

研の方が多くて、中丹地区の子どもにはたくさん種類がある方が良いのではないか

と思ったのですが、他の項目において、より細かく正確な記載をしているのが東書

であるように感じました。全体的なバランスを見て考えると東書が良いかなと思い

ます。 

教 育 長  それでは、市教委として保健体育科の教科書については、東京書籍ということで 

よろしいですか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは、保健体育科の教科書は東京書籍を採択させていただきます。次は技術 

家庭科に入ります。技術と家庭がありますが、一括致しまして議論いただきたいと

思います。ご意見ありましたら、よろしくお願いいたします。 

大 島 委 員  技術、家庭科ともにですが、東京書籍が良いと思いました。まず技術科において

写真やイラストがバランス良く配置されていてとても見やすく学びやすい構成に

なっているなと思います。例えば木工教材のところですが、作業手順に沿って掲載

されていて、子どもたちが一人で振り返る時も見やすいので、東京書籍が良いなと

思います。 

家庭科の方につきましても、調理の実践のページで、まずクッキングメモという

ページで食材について学んで、次に作業手順の説明から出来上がりまでの写真が横

組みの構成になっているので目で追いやすくて、とても見やすいです。最後にこれ

だけはできるようになろうというゴールが示されているので、学ぶ順番に掲載され

ていて、とても分かりやすいところが東書の良いところだと思います。 

教 育 長  他にご意見ありますか。 

波多野委員  私も東京書籍が良いと思います。その中で家庭科の方で調理の話がありましたけ



れど単品のレシピだけに終わらずに調理の例として具体的に横に何を添えれば

良いかなど、１点と全体を見るような学びができる構成になっているので、これ

から調理をする場合は魅力的だなと思いましたし、また巻末に防災関係の資料が

イラスト的に添付してあるのですが、これも防災を学ぶ時にはとてもよくまとま

っていて良いなと感じました。 

教 育 長  他にご意見ありますか。 

小 南 委 員  ３社あったのですが、教育図書は資料が多く詳しすぎる、開隆堂は逆にシンプル 

で必要最低限なので、資料に教師の補足が必要になる、その点、東京書籍はその真

ん中になるので、バランスが良く、特に綾部市は臨時免許で教えられる先生が多く

資料が多すぎることもなく、少なすぎることもないので教師側にとっても良いなと

思います。 

教 育 長  他にご意見ありませんか。 

       それでは、技術科、家庭科ともに東京書籍を採択したいと思いますが、よろしい

でしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは、市教委としましては、技術科、家庭科ともに東書を採択させていただ 

きます。続きまして、英語科に入りたいと思います。英語科についてご意見ある方

はいらっしゃいますでしょうか。 

小 南 委 員  英語は前回、東京書籍から開隆堂になったのですが、その理由は語彙数が多く中

丹地区の英語力を上げるためチャレンジ的に採択したのですが、今も英語の勉強を

熱心にしているので、そのまま開隆堂にしたいと思います。特に開隆堂の教科書は

最初に本文ではなく、文法事項など勉強したいことを学んでから本文に入っていく

ので、習ってから本文に入れるため子どもたちもスムーズに学習できるのではない

かと思います。 

教 育 長  他にご意見ありますでしょうか。 

波多野委員  私も開隆堂を採択したいと思います。理由としては、「身近なことについて話す、

場面の状況に応じて話す、メモを見て即興で話す」の３つの活動をスモールステッ

プで段階的に学べるように構成されているので非常に良いなと思います。 

教 育 長  他にご意見ございませんか。 

大 島 委 員  語彙の数もとても多くて、今後、英語力を上げていきたいと思っている本市にお

いては、非常に効果のある教科書ではないかなと思うので、私も開隆堂が良いかと

思います。 

教 育 長  よろしいでしょうか。 

それでは、英語科については、開隆堂を採択したいと思いますが、よろしいでし

ょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  市教委と致しまして、英語科については、開隆堂を採択させていただきます。そ 

れでは最後になりますが、道徳についてご意見のある方はお願いいたします。 

波多野委員  道徳については、光村図書を採択できればと思っています。発問がどの時間にも

ほぼ２問に焦点化されていることで自問自答しながら、学級の仲間とともに考えて



いくことができる対話的な学習展開につながりやすいなということが１点とＱＲ

コードが随所にありますが、教材の朗読されている資料が３年間で３５時間分用意

されているということです。これが非常に良いなと思いますが、担任が資料を読む

と、読むことに一生懸命になって、生徒がどのような反応をしているかということ

を把握しづらいのですが、ＱＲコードを活用して朗読を再生すると、担任は生徒が

どのような反応をしているか、表情を見ることができるので非常に次の学習に効果

的であるという点が２つ目です。 

それから３点目は、３５時間分の年間４時間分について付録という形で資料を提

示しているのですが、それをそのまま使っても良いし、その学校の実態に合った道

徳学習が推進できるという利点があるなと思うのが３点目で、このような３点から

光村図書を採用したいなと思います。 

教 育 長  他にご意見はありますでしょうか。 

小 南 委 員  光村図書が良いと思います。使われている教材の長さが長いと読むだけで１時間

が終わってしまいますので、長すぎないというのが１点と最初にこれを学習しよう

という目当てのようなものが書かれてしまうと道徳もこれが正解なんだと思って

しまい、自由な意見や色々な考えを出したいのに目当てにあった答えしか子どもが

言わなくなり、求める道徳とは異なってしまうと思います。あかつきについても同

じく目当てがなく良いなと思ったのですが、選んでいる教材がちょっと古い題材が

多く若い先生が主人公に感情移入しにくいのではないかと思いました。その点、光

村の方が若い先生が感情移入しやすい教材がたくさん取り上げられていて授業が

膨らませやすいのではないかなと思います。綾部市の道徳は国語とは違って自由な

思いや考えを述べられるような教材ということで光村が良いかなと思います。 

教 育 長  他にご意見ありますでしょうか。 

それでは、道徳については光村図書ということでよろしいでしょうか。 

教育委員全員 異議なし。 

教 育 長  それでは市教委としまして、道徳は光村図書を採択させていただきます。 

採択はこれで終了となりますが、もう一度採択した教科書を読み上げていきたい

と思います。国語につきましては光村図書出版、書写につきましても光村図書出版、

社会科の地理的分野につきましては東京書籍、歴史的分野につきましても東京書

籍、公民的分野につきましても東京書籍、地図につきましては、帝国書院、数学に

つきましては東京書籍、理科につきましては新興出版社啓林館、音楽につきまして

は、一般は教育芸術社、器楽につきましても教育芸術社、美術につきましては日本

文教出版、保健体育につきましては東京書籍、技術家庭の技術的分野につきまして

は東京書籍、家庭分野につきましても東京書籍、英語につきましては、開隆堂出版、

道徳につきましては、光村図書出版ということで採択していただきました。 

それではこれで令和３年度以降使用中学校用教科用図書採択に係る協議を終了

させていただきます。この結果につきましては、中丹地区中学校用教科用図書採択

協議会会長に報告させていただきますので、ご承知おきいただきますようお願いい

たします。ありがとうございました。 
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４ 議事の大要 

教 育 長  ８月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の８月の活動報告と９月の活動予定を報告させていただきます。 

綾部市市制７０周年記念式典、学校経営研究会・綾部市学校教育研究会第３

回研修会、令和２年度第２回管内教育委員会教育長会議、令和２年度京都府教

育委員会との懇談会、副読本作成完了報告、臨時教育委員会議、綾部市市民平

和祈願の集い、第６次総合計画第１回振興計画審議会、第１回採用試験二次試

験、令和２年度綾部市新規採用教職員研修、京都府・綾部市ＰＴＡ会長及び事

務担当者挨拶、人権を考えるセミナー、定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

「あい」のある未来の教室プロジェクトチーム会議、９月議会、第６次総合

計画第２回振興計画審議会 

教 育 長  付議事項についてお願いします。 

社会教育課長  （議第１５号 綾部市史編さん委員会設置要綱の制定について） 

教 育 長  何かご質問はありませんか。 

全 委 員  （承認） 

学校教育課長・社会教育課長（議第１６号 令和２年度綾部市一般会計補正予算について） 

教 育 長  何かご質問はありませんか。 

樋 口 委 員  学校教育課の保健衛生費において、綾部小と綾部中は４００万円の補助金

で、小規模校は２００万円ということですが、東綾と上林の小中一貫校はどう

なりますか。 

学校教育課長  小中一貫校は、小学校と中学校で２００万円ずつですので、４００万円とな

ります。 



樋 口 委 員  中央公民館のトイレ改修ができることになってよかったですが、文化会館の

方は改修されないのですか。 

社会教育課長  文化会館は京都府の施設ですが、現在のところ改修の予定はありません。 

波多野委員  理科室に空調設備が設置されるということですが、全ての理科室に設置され

るのですか。 

部   長  全ての理科室に設置します。 

樋 口 委 員  理科以外にも音楽や美術、技術・家庭など特別教室でする授業がありますが、

理科室の次に使用頻度が高いのはどの教室ですか。 

部   長  音楽、美術、技術・家庭は、週１時限です。しかし、音楽室は文化祭等の行

事や学習活動で授業時間をまとめて使用することもあるので、使用頻度として

は高いです。 

教 育 長  各課からの報告事項についてお願いします。 

学校教育課長  （修学旅行について） 

学校教育課長・社会教育課長  （令和元年度教育委員会事務事業の点検・評価について） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （中丹地区教科用図書採択について） 

社会教育課長  （人権を考えるセミナー、ほんでほんで通信、パオだより、Ｑタイムスにつ

いて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は９月２５日午後１時３０分から行います。    

５ 委員署名 

 

令和２年９月２５日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年９月２５日（金）午後１時３０分～午後２時５０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ９月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の９月の活動報告と１０月の活動予定を報告させていただきます。 

９月議会本会議、東陽精工アルコール塗布装置寄贈式、９月議会予算決算委

員会、第６次総合計画第２回振興計画審議会、定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

教育委員会辞令交付式、あやべジャンボリー開村式、市史編さん委員会、綾

部市職員採用試験 

教 育 長  各課からの報告事項についてお願いします。 

学校教育課長  （綾部市立学校及び幼稚園におけるハラスメントの防止等に関する規程の一

部を改正する規程について） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （中丹中学校総合体育大会駅伝について） 

社会教育課長  （市史編さん委員会、西八田放課後学級建設、山家城址調査に係る文化庁調

査官来綾、成人式、Ｑタイムスについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１０月３０日午前１０時から行います。    



５ 委員署名 

 

令和２年１０月３０日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年１０月２０日（火） 

午前１１時１５分～午前１１時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ただいまから臨時教育委員会議をはじめます。 

来年度から綾部市内の小中学校に一人一台のタブレット端末を配備するた

め、その購入に関して、動産の取得の議案を１０月２６日に臨時会に上程する

予定です。つきましては、本日の教育委員会議においてご審議いただきますよ

うお願いします。 

学校教育課長  （議第１７号 動産の取得について説明） 

教 育 長  期日までに必ず端末は調達ができますか。 

学校教育課長  京都府で必要な台数の調査はされており、京都府とソフトバンクの協定によ

り台数は確保できるものと考えます。 

小 南 委 員  タブレット端末は第８世代が入るのですか。 

学校教育課長  第８世代は、つい最近、販売が開始になったばかりですが、機器との互換性

があり台数が揃うのであれば、第８世代の調達を契約書には明示しています。 

小 南 委 員  現在、先生方が教室で使用しているタブレット端末は、今回のもとは違うの

ですか。 

学校教育課長  現在使用しているものは、教材備品で購入したもので、今度購入するものと

は違います。 

樋 口 委 員  競合する機器はあるのですか。 

学校教育課長  他の機器はありますが、京都府の共通仕様書により ipad に統一しています。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 



５ 委員署名 

 

令和２年１１月２７日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年１０月３０日（金）午前１０時～午後１１時１０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  １０月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお

願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１０月の活動報告と１１月の活動予定を報告させていただきます。 

教育委員辞令交付式、東綾小・中学校分教室体育祭、あやべジャンボリー、

市史編さん委員会、第６次総合計画第３回振興計画審議会、第２回部課長会議、

計画訪問（西八田小学校、何北中学校、志賀小学校）、臨時教育委員会議、新

規採用教職員研修Ⅱ、総合計画特別委員会（市議会）、綾部ロータリークラブ

図書寄贈式、山家城址周辺史跡調査委員会、定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

１２補正市長査定、綾部市いじめ防止対策推進委員会、綾部市いじめ問題対

策連絡協議会、第６次総合計画第４回振興計画審議会、計画訪問（豊里中学校、

豊里小学校、物部小学校、綾部小学校、東綾小・中学校、中筋小学校）、全綾

部市人権教育研究集会、地球市民のつどい、管内教育長会議、令和２年度京都

府社会教育委員連絡協議会表彰式、第３回校園長会議、新規採用教職員研修Ⅱ、

第４５回市民俳句大会、議会記者発表、新規採用教職員研修Ⅱ、ソロプチミス

ト図書贈呈式、第３６回綾部市民駅伝競走大会・第３０回綾部市小学生駅伝競

走大会、１２月議会本会議（議案上程） 

教 育 長  各課からの報告事項についてお願いします。 

学校教育課長  （いじめアンケートについて説明） 

社会教育課長  （市内一斉声かけの日、新成人へのメッセージの依頼について説明） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （中学３年生進路希望調査、第２８回中丹中学生駅伝大会の成績、優秀教職

員表彰について） 



社会教育課長  （第６２回全綾部市人権教育研究集会、ほんでほんで通信、パオだよりにつ

いて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１１月２７日午後１時３０分から行います。    

５ 委員署名 

 

令和２年１０月３０日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年１１月２７日（金）午後１時３０分～午後２時１０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  １１月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお

願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１１月の活動報告と１１月の活動予定を報告させていただきます。 

第６８回綾部市総合文化祭オープニングセレモニー、綾部市いじめ問題対策

連絡協議会、第６次総合計画第４回振興計画審議会、計画訪問（豊里中学校、

豊里小学校、物部小学校、綾部中学校、綾部小学校、東綾小・中学校、中筋小

学校）、全綾部市人権教育研究集会、地球市民のつどい、管内教育長会議、人

権教育・啓発推進本部会、令和２年度京都府社会教育委員連絡協議会表彰式、

市内一斉声かけの日、第３回校園長会議、京都府コロナ対策本部会議視聴、議

会記者発表、第４５回市民俳句大会、優秀教職員表彰受賞報告、新規採用教職

員研修Ⅱ、不登校対策会議、国際ソロプチミスト図書寄贈式、定例教育委員会

議 

＜以下予定＞ 

第３６回綾部市民駅伝競走大会・第３０回綾部市小学生駅伝競走大会、１２

月議会本会議、学びの深化プロジェクト研究発表会、綾部市職員採用三次試験、

あやべ人権・あいフェスティバル、高校生議会、おひさま生活発表会、中丹教

育局定例訪問、１２月議会採決、総合計画特別委員会（市議会）、総合計画第

５回振興計画審議会、入学支度金面接 

教 育 長  付議事項についてお願いします。 

社会教育課長  （議第１８号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例の一部改

正について 

        議第１９号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例施行規

則の一部改正について） 



全 委 員  （承認） 

学校教育課長・社会教育課長 （議第２０号 令和２年度綾部市一般会計補正予算について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （入学支度金の面接、イングリッシュキャンパスの中止、京都府中学校駅伝

競争大会の結果、総合教育会議、飛び立て！中学生海外派遣事業について） 

社会教育課長  （図書館ふゆのつどい、ほんでほんで通信、パオだよりについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１２月２５日午前１０時から行います。    

５ 委員署名 

 

令和２年１２月２５日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和２年１２月２５日（金）午前１０時～午前１１時１０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  １２月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお

願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１２月の活動報告と１月の活動予定を報告させていただきます。 

綾部市職員採用三次試験、近畿大会出場選手激励会、あやべ人権・あいフェ

スティバル、高校生議会、おひさま生活発表会、中丹教育局定例訪問、１２月

議会採決、総合計画特別委員会（市議会）、定例教育委員会議、入学支度金面

接 

＜以下予定＞ 

元旦寺山国旗掲揚式、仕事始め式、綾部商工会議所新年互例会、令和２年度

第４回校園長会議、綾部市消防出初式、第７０回綾部市成人式、中丹教育局人

事ヒアリング、令和２年度第３回京都府都市教育長協議会 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （幼稚園園児募集、「あい」夢みらいアンケート、所管事業の進捗状況につ

いて） 

社会教育課長  （所管事業の進捗状況、成人式、ほんでほんで通信、パオだより、Q タイム

スについて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１月２０日午前１０時から行います。    



５ 委員署名 

 

令和３年１月２０日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年１月２０日（水）午前１０時～午前１０時５０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  １月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１月の活動報告と２月の活動予定を報告させていただきます。 

仕事始め式、綾部商工会議所新年互礼会、令和２年度第４回校園長会議、綾

部市消防出初式、第７０回綾部市成人式、新型コロナウィルス感染症対策本部

会議、緊急校園長会議、第５回綾部市振興計画審議会、市教委人事ヒアリング、

定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

中丹教育局人事ヒアリング、綾部市議会臨時会、当初予算市長査定、第２回

市史編纂委員会、中１キャリア教育講演会、総合教育会議、中学生海外派遣業

務プロポーザル、綾部市文化財審議会 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （市長ふるさと講座、綾部市総合教育会議について） 

社会教育課長  （人権教育講演会、京都府暫定登録文化財、成人式の結果について） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は２月２６日午後１時３０分から行います。    

５ 委員署名 

 

令和３年２月２６日 

署名委員 

署名委員 

教 育 長 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年１月２３日（土）午前１１時５０分～午前１１時５５分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

   

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  １月２２日に中筋小学校の児童１名が新型コロナウィルス感染症に感染し

たことが判明しました。 

       保健所の指導の下、学校においてこの児童の行動履歴や座席表を作成し、午

後８時１５分頃に保健所に提出したところ、午後８時５５分頃に濃厚接触者は

５５名との連絡を受けました。 

なお、本児については、放課後学級にも通級していたことから当該児童の学

級だけでなく他学級の児童と指導員も濃厚接触者となっています。 

学校長と協議の結果、感染拡大防止の観点から１月２５日月曜日について、

学校は臨時休業とします。 

また、同様の観点から、放課後学級も休級とします。 

今後の疫学調査の結果や感染状況により、臨時休業や休級を延長する場合が

ありますのでご承知ください。 

学校は、本日午前１２頃、臨時休業と放課後学級休級について、保護者あて

にメール配信を行います。 

教 育 委 員  （承認） 

５ 委員署名 

 

令和３年１月２３日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 



 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年２月２６日（金）午後１時３０分～午後２時４５分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

学校教育課総括指導主事 井 上 隆 史 

社会教育課長補佐 岡 田 裕 介 

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ２月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の２月の活動報告と３月の活動予定を報告させていただきます。 

当初予算市長査定、第２回市史編纂委員会、市長ふるさと講座、管内教育委

員会教育長会議、中学生海外派遣業務プロポーザル、社会教育委員会議、優良

公民館表彰、定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

西八田放課後学級事前内覧会、３月議会、綾部市史編纂プロポーザル、第５

回校長会、西八田放課後学級竣工式・内覧会、第６回校園長会議、小学校・中

学校校長会 

教 育 長  付議事項について説明をお願いします。 

学 校 教 育 課 （議第１号から議第６号まで 綾部市立小学校及び中学校の指定学校の変

更に関する取扱規程の制定について、綾部市立小中学校共同学校事務室の

運営に関する要綱の制定について、綾部市立小学校及び中学校の管理運営

に関する規則の一部改正について、綾部市就学援助規則の一部改正につい

て、綾部市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部改正について、綾部市

学校運営協議会規則の制定について） 

全 委 員 （承認） 

社会教育課長  （議第７号から議第９号まで 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関 

する条例の一部改正について、綾部市放課後児童健全育成事業の実施に

関する条例施行規則の一部改正について、綾部市図書館管理及び運営規

則の一部改正について） 

全 委 員 （承認） 



学 校 教 育 課・社会教育課長 

（議第１０号から議第１１号まで 令和４年度綾部市一般会計予算につい 

て、令和３年度綾部市一般会計補正予算（第１０・１１号）について） 

全 委 員 （承認） 

教 育 長  報告事項について説明をお願いします。 

部   長 （新型コロナウイルス感染症の状況について、中学校の進路状況について） 

社会教育課長  （吉美公民館優良公民館表彰について） 

教 育 長  各課からの連絡事項についてお願いします。 

学校教育課長  （卒業式について） 

社会教育課長  （西八田放課後学級内覧会、ほんでほんで通信、パオだより、Q タイムスに

ついて） 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

次回は３月２５日１１時から行います。    

５ 委員署名 

 

令和４年３月２５日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 令和３年３月２２日（月）午後１時３０分～２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

委 員 樋 口 高 夫 

委 員 大 島 友紀子 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 小 林   治 

学校教育課長 村 上 哲 也 

社会教育課長 立 藤 江 里 

  

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ３月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認をお願

いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の３月の活動報告と４月の活動予定を報告させていただきます。 

世界連邦推進全国小・中学校ポスター・作文コンクール受賞者伝達式、第５

回校園長会議 

＜以下予定＞ 

西八田放課後学級竣工式、新規採用職員面接、第６回校園長会議、綾部市防

災会議及び国民保護協議会、人事異動にかかる交付式、着任式等 

教 育 長  以上で本日の教育委員会議を終了します。 

 

５ 委員署名 

 

令和３年４月２６日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 


